

MADRID..... 1,00 peseta al mes
PROVINCIAS..... 4,50 ptas. trimestre

PAGO ANTICIPADO
FRANQUEO CONCERTADO

PUBLICIDAD NECESARIA

Desde ahora, y para lo futuro, hacemos presente nuestra calurosa adhesión a las medidas de protección y defensa que serán necesarias para nuestra Marina mercante...

Los españoles al comenzar la guerra. Con la multiplicación de los viajes de cabotaje y de tráfico internacional, la carga transportable por ellos podía subvenir con exceso todas las necesidades internas...

ITALIA POR DENTRO
El día 12 se abre la Cámara

Orlando hará declaraciones
ROMA 7.—Se ha celebrado la primera reunión del Consejo de ministros, y se celebrarán diariamente otras reuniones hasta el día 12...

DE IUY
La frontera portuguesa cerrada

Cónsul destituido
TUY 7.—Hoy quedó cerrada la frontera portuguesa, a causa de la existencia en Oporto del tifus exantemático.

DE GRECIA
Esperando al Rey en Salónica

SALONICA 7.—Mañana llegará el Rey Alejandro, que será recibido por las autoridades civiles y militares griegas...

LA CUADRUPLE
La Conferencia de Berlín

VIENA 7.—Con ocasión de la estancia del ministro de Negocios Extranjeros, conde de Czernin, se trataron en las respectivas conferencias con los hombres del Gobierno alemán todos los asuntos de actualidad política relacionados con enemigos...

DE HOLANDA
Por ahora no habrá desmovilización

KOENIGSWUSTERHAUSEN 7.—La Haya.—El ministro de la Guerra manifestó en la segunda Cámara que por el momento era imposible la desmovilización...

DE PORTUGAL
Los centristas con Sidonio Paes

LISBOA 7.—Hoy se ha inaugurado el Círculo del nuevo partido político denominado «Centrista», que dirige Egas Moniz.

LO DEL DÍA

Maniobras
En otro lugar recogemos los rumores separados ayer—lo que parece con miras tendenciosas—al propósito de la sucesión de la Sr. Alcalá Zamora.

Desde luego declaramos que nuestros optimismos acerca de la unión de las derechas, lejos de vacilar, son más seguros día por día; es claro que no esperamos, a estas alturas, desaparezca el tinglado electoral ya alzado...

El transporte yanqui "Tuscania," torpedeado y hundido

Los finlandeses se apoderan de Kermy

Carlos Humbert relata su viaje a España y sus entrevistas con Romanones

DE RUSIA.—Por no haberse aplicado el nuevo racionamiento se han promovido disturbios en Petrogrado. Se ha descubierto un nuevo complot contra el Comisariado del pueblo (Petrogrado)...

LA SITUACIÓN MILITAR

Se necesita un generalísimo. En Francia darán razón. No cobramos nada por el anuncio. Y de que se necesita es buena prueba lo que viene ocurriendo en el bando de los aliados desde que comenzó la guerra...

EN TORNO DE LA PAZ

¿Se ha renovado el armisticio?
Dice un ministro turco: «Wilson habló de Turquía sin conocerla. Estamos de acuerdo completo con Hertling y Czernin»

Las cuestiones políticas y territoriales

NAUEN 7.—En Brest-Litovsk celebró el día 3 otra sesión la Comisión germano-rusa para regular las cuestiones políticas y territoriales.

parece que ha llegado. Kuhlmann y Czernin han regresado a Brest-Litovsk dispuestos sin duda a herrar o quitar el banco. No son éstas horas de bellos discursos, sino de acciones, y tiempo es ya de que cese el estado anárquico que existe allí donde reinan los bolcheviques...

La independencia de Polonia

El Sr. Trotsky respondió a esas manifestaciones: «La cuestión de permitir a una Delegación del Gobierno polaco como Gobierno de un Estado independiente la asistencia a las negociaciones surgió cuando la Delegación rusa tocó este tema para atraer la atención respecto a las Delegaciones de los centristas, si bien reconocían la independencia de Polonia...

Los lituanios y kurlandeses

Añadió que las cuestiones de los polacos, lituanios y kurlandeses habían sido, hasta ahora, tratadas conjuntamente; pero que creía poder apreciar un cierto progreso en que el señor Trotsky hubiera reconocido la independencia de Polonia.

En segunda plana: CRITICAS TEATRALES "PIPIOLA," En «Lara» por Rafael ROTLLAN
En tercera plana: LEYENDO PERIODICOS DE LA PAZ Y DE LA GUERRA Rectificaciones históricas por Marcos de OBREGON DE AMERICA ESPAÑOLA Cartas de Méjico por Pedro GRESPO DE ACCION SOCIAL AGRARIA Importantes Asambleas de Sindicatos La Federación de Murcia hizo en su primer año operaciones por valor de 452.085 pesetas.—Se constituye en Astorga una Cooperativa de consumo.
En cuarta plana: SITUACION INTERIOR Se agudiza la crisis del carbón Per falta de combustible, pararán en breve, en Zaragoza y Granada, miles de obreros.
NOTAS MUSICALES "Tosca," y "El Trovador."
En quinta plana: NOTAS POLITICAS Hoy se publica el decreto sobre extensión de la fe notarial Próxima combinación de gobernadores.—Se regulará, por decreto, el consumo de algodón.



DE LA PAZ Y DE LA GUERRA

Rectificaciones históricas...

La guerra mundial, que tant influencia ha ejercido sobre el pensamiento de los hombres, está modificando esencialmente los principios más fundamentales de la Historia. Hemos que se crean incidentes nuevos ciertos con anterioridad al 1 de Agosto de 1914, ya no lo son, y sucesos que parecían probados en la sociedad antes de esa fecha, han resultado mientras acontecimientos, que deben ser de todo libro que aspire a la consideración y al respeto de las gentes.

Africa—dijo el general Smuts—son muy distintos de los de Alemania. En primer término, nunca tuvo Inglaterra ambiciones militares, sino en aquella medida puramente naval, necesaria para su existencia. En África nunca militarizó a los indígenas, y siempre se opuso a semejante política. Ninguna potencia verdaderamente imparcial podrá afirmar que Inglaterra ha explotado a los indígenas con fines militares o industriales. La política británica, por espacio de muchos años, tuvo la mayor delicadeza—tender regard—con los intereses de los indígenas, y sus resultados han sido, en conjunto, altamente beneficiosos para la gradual civilización de éstos.

CRÓNICA DE SOCIEDAD

Una boda. Ayer tarde, a las cuatro y media, tuvo efecto, en el precioso hotel de D. Ricardo Bernabé de Castro y de su distinguida consorte, uno de sus preciosas hijas adoptivas, la señorita Amparo Quiroga y Navia Ossorio, con el distinguido joven D. Jorge Quiroga y García del Hoyo.

Importantes Asambleas de Sindicatos

La Federación de Murcia hizo en su primer año operaciones por valor de 452.085 pesetas.— Se constituye en Astorga una Cooperativa de consumo.

Se ha reunido el Consejo general de la Federación astorgana. Si los hechos no fueran tan elocuentes, nadie creería los triunfos que esta Federación ha conseguido en el breve tiempo que lleva de vida. Pero el secretario, Sr. Alonso F. de Anllano en su bien escrita Memoria, nos demostró el estado floreciente de esta obra social.

¡Ojalá no suframos igual desilusión! Porque es el caso que ayer mismo recibí carta de un sacerdote, en que me decía: «He estado a tratar con el administrador del marqués de... sobre el arriendo de sus dehesas para el Sindicato, y vengo mal impresionado; el Sindicato general quiere sacarnos a subasta, cargando un 50 por 100 al precio que tenían...»

DE INTERES NACIONAL

Las listas negras españolas

Un ilustre escritor decía, con sobrada razón, hace pocos días: «A las listas negras, a sus agentes y a sus auxiliares no se supo oponer desde el principio, una energía varonil, y hoy se ha convertido en una de las principales fuerzas "corruptoras" de España.»

LEYENDO PERIÓDICOS

Situación desesperada de la marina mercante francesa. La interpelación reciente de M. André Hesse sobre las relaciones marítimas entre Francia y Argelia ha demostrado, una vez más, la gravedad de la crisis por que atraviesa nuestra Marina mercante; y la testarudez de los que, para conjurar el mal, no ven otro remedio que la confiscación total de la flota de comercio.

Una conversación con el Sumo Pontífice. Un periodista americano, Mr. Edward Marshall, ha sido recibido recientemente por el Padre Santo. Refiere así su conversación: «El universo entero debe dirigir incansablemente sus oraciones al Altísimo para que se restablezca la justicia y el amor fraternal sobre la tierra. La injusticia ha sido siempre el origen de la miseria humana.»

El día 20 del presente mes tendrá efecto, en la parroquia de San Antonio de la Florida, el de la preciosa señorita Julia Huélin con el ilustrado joven D. Francisco Javier Milán del Bosch. Los futuros esposos pasarán su luna de miel en Andalucía.

La actuación de la Nobleza. Al leer los hermosos documentos que el «Centro de Acción Nobiliaria» ha publicado, invitando a la Nobleza a salir del aislamiento político-social en que, desde un siglo a esta parte, ha vegetado, un rayo de esperanza halagadora ha traído a mi alma sentimientos de tranquilidad.

En uno de mis anteriores artículos ofrecí tratar de la situación de Méjico en muchos órdenes: religioso, político, financiero, industrial, etc., etc., y con rasgos generales tracé el cuadro pavoroso de desolación y ruina que presenta un pueblo poco a poco, laborioso, respetado y que parecía tener afianzada la prosperidad.

En Mérida existía un grupo de colegios de religiosas que educaban más de dos mil niñas, y de brillante manera. Ahora las religiosas viven un exilio y las niñas habrán pasado a las escuelas de perdición. Podrá parecer que exagero; pero aún es pálido la pintura. En la hacienda de uno de los propietarios más ricos de Yucatán, un maestro enseñaba a las niñas lo que nuestras doctrinas quieren que sea un misterio para la respetable infancia, y como se elevaran quejas al superior del ramo, éste destituyó al procaz pedagogo; pero fue repuesto por Alvarado, a cuyo modo de ver debe enseñarse con arte lo que al fin y al cabo hará brutalmente la naturaleza, y así sigue un soez ineducado ejerciendo ese ministerio, difícil aun para una madre prudente y cristiana.

Los fines perseguidos por Inglaterra en...

El Abate FARIA

MORILES BURGOS

LOS DEPORTES

DE PALENCIA





SOCIEDADES Y CONFERENCIAS

Nuevas tendencias de la Pintura española

Actualmente, en el mundo, las tendencias más importantes de la pintura española...

AYUNTAMIENTO

La Administración de la Fábrica del Gas

Las Cámaras de la Propiedad y de la Industria designan representantes

El Parque del Oeste

El alcalde ha estado ayer examinando el modo de poderse llevar a efecto la habilitación de una entrada del Parque del Oeste en la plaza de España.

Administración del gas

El ministro de la Gobernación, por Real orden, deja en completa libertad al Municipio para que forme el Reglamento de contratación en la forma que estime más conveniente a la buena administración de la Fábrica del Gas.

Descubrimiento de lápidas

Hoy, a las cuatro de la tarde, se descubrió una lápida en la casa donde vivió D. Joaquín Costa, y el lunes, a la misma hora, se descubrió la fijada en la casa donde falleció D. Ricardo de la Vega.

Una proposición

El Sr. Villamil ha presentado una proposición, en la que, por considerar lesivo para los intereses del Municipio el contrato celebrado con la Unión de Empresarios de Pompas Fúnebres, que termina el próximo día 30 de Junio, se pide la municipalización del servicio y la supresión de la tracción animal de los carros fúnebres, conservándola temporalmente para los furgones de caridad, que de propiedad del Ayuntamiento, podrían continuar prestando servicio hasta que el deterioro imponga la sustitución por furgones automóviles.

Oposiciones y concursos

Médico de Hospital.—Se anuncia oposición para cubrir una plaza de médico supernumerario del Hospital civil de Málaga, dotada con 2.000 pesetas.

El pleo.º de instancias termina el 2 de Abril.

Secretarías judiciales.—En las oposiciones últimamente celebradas han sido aprobados los señores siguientes:

Número 1, Fernández Novos; 2, Menac; 3, Molinero; 4, Durán; 5, Muro; 6, Romero del Castillo; 7, Muñoz; 8, Vidal; 9, Linares; 10, Ortiz; 11, Casado; 12, García Nimó; 13, Gómez Rodríguez; 14, De la Torre; 15, González; 16, Moliner; 17, Fernández Espinar; 18, González Castell; 19, Bueno; y 20, Lage.

Vacantes eclesiásticas.—La canonjía de Guadix corresponde al Prelado; los Beneficios de Guadix, Tudela y Barbastro, a la Corona. Lo mismo que la dignidad de arcediano de Palencia; el Beneficio con cargo de sacrista de Oviedo y la dignidad de arcediano de Oviedo; a la Mitra; la canonjía de Alcañete, la dignidad de maestro escuela de Alcañete, la de cántora de Meaurio y el Beneficio de Seo de Urgel, a la Corona; la canonjía de Oviedo, a la Corona, previa oposición; el Beneficio de Seo de Urgel, a la Corona; la canonjía de Oviedo, a la Corona, previa oposición.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL Y CULTOS

Día 8. Viernes.—Santos Juan de Mata, confesor y fundador; Dionisio, Emiliano, Sebastián, Lucio y Cipriano, mártires; y Esteban, abad. La Misa y Oficio Divino son de San Juan de Mata, con rito doble y color blanco.

Adoración Nocturna.—Coena Dominica. Ave María.—A las once, Misa, Rosario y comulgación a los devotos; a las diez, comulgación a otras tantas mujeres pobres.

Corte de María.—De la Concepción, en su parroquia, primer Monasterio de la Visitación, Capuchinas Calatravas, iglesia de Jesús, Sagrado Corazón y San Francisco del Borjo, parroquias de San Marcos, San José, Santa Cruz y San Millán; del Escapulario Azul Celeste, en San Pascual.

Cuarenta Horas.—En San Ignacio. Calatravas.—A las ocho y media, Comulgación para la V. O. T. de San Francisco de Paula; por la tarde, a las cinco y media, continúa el Ejercicio de los «Tres Viernes», predicando el Sr. Casanovi, Bendición, Reserva y Junta mensual en la sacristía.

Crucifixión de San Ginés.—A las diez, Misa cantada; al anochecer, Ejercicios con sortidos.

Jesús.—A las diez, Misa mayor con S. D. M.; a las doce, Reserva; a las doce y media, Adoración de la Sagrada Imagen de Nuestro Padre Jesús.

Iglesia de San Ignacio.—Cuarenta Horas.—A las ocho, Misa de Exposición de S. D. M.; a las diez, la mayor; se dará la absolución general en todas las Misas; a las cinco y media continúa el triduo a San Juan de Mata, predicando el P. Calisto de la Purificación; Bendición, Reserva y Adoración de la Reliquia del Santo.

Religiosas Trinitarias (Lope de Vega).—Fiesta a San Juan de Mata; a las diez, Misa solemne con Exposición de S. D. M., predicando un P. Trinitario; a las tres, Exposición de S. D. M.; a las cinco, pases y Reserva.

V. O. T. de San Francisco.—A las cuatro y media, Ejercicios con S. D. M. Manifiesto, predicando el P. Carrión; Reserva y Santo Vía Crucis.

Continúan las Novenas anunciadas.

(Este periódico se publica con censura eclesiástica.)

Sección de caridad

Número 101.—Pascual Balón, inutilizado para el trabajo, con cuatro hijos y la esposa gravemente enferma, solicita un recurso. Habita en la calle de Silva, 23, bohardilla.

ESPECTÁCULOS

LOS DE HOY

LARA.—A las seis y media, Mariposa.—A las nueve y tres cuartos, Pipilola.

ODEON.—A las diez, El oficial quinto y Margarita la Taugara.

ESLAVA.—A las seis, Jesús María y José y La del alba serena.—A las diez, El gallo de oro.

ESPAÑOL.—A las seis, Juan el tonto y Me gustan todas.—A las diez, El vergonzoso en palacio y Sullivan.

COMEDIA.—A las diez, El trancazo (estrono).

PRINCESA.—A las seis, Estruaza.

INFANTA ISABEL.—A las seis, Colonia veraniega (estrono)—A las diez y cuarto, A tiro limpio y El sueño de Valdivia.

CERVANTES.—A las seis y cuarto y a las diez y cuarto, La mano que mata.

PRICE.—A las diez, Pagliacci y Cavalleria rusticana.

ZARZUELA.—A las seis, Vieras aristocrático.

APOLO.—A las seis y cuarto, Maruxa.—A las diez y cuarto, El niño judío.

COMICO.—A las diez y cuarto, Ideal recule. Las buenas almas (estrono) y La romántica.

REINA VICTORIA.—A las seis y media, ¡A ver si cuidas de Amelia!—A las diez y media, Princesitas del dolor.

CINE IDEAL.—A las cuatro y a las nueve y cuarto.—Meda.—Estreno: Nani (segunda jornada); por Tilde Kassay. Estreno: Amor accidentado; El secreto del submarino (11 y 12 episodios); y Charlot en el teatro.

(El anuncio de las obras incluidas en esta cartelera no supone su recomendación ni aprobación.)

LA SEÑORITA Buenaventura Fernández-Durán y de Queralt Falleció el día 2 de Febrero de 1918 a los 22 años de edad. Reconfortada con los Auxilios espirituales y la Bendición de Su Santidad R. I. P. Su padre, el excelentísimo señor marqués de Perales; hermanos, doña María de la Soledad, doña María de la O, D. Antonio, D. Juan José, D. Manuel y D. Pedro; sus tíos, primos y demás familia, RUEGAN a sus amigos se sirvan encomendar su alma a Dios.

CORTES.—Oficinas de Publicidad.—Valverde, 8, primero. Viticultores! Azufre casi gratis! No se deje explotar por los que pretenden cobrarle el AZUFRE que ha de emplear en sus viñedos cuatro veces más que vale. Pidan hoy mismo el folleto sobre el AZUFRE LIQUIDO RADIUM, que remite gratis el ADMINIS TRADOR DE LA «VINICULTURA ESPAÑOLA», PUBLICACION QUINCENAL, CALLE DE ATOCHA, 118, PRINCIPAL, MADRID.—Se desean agentes representantes en las comarcas vitícolas.

EL SEÑOR Don Ramón Guardamino y Castañares Ha fallecido el día 7 de Febrero de 1918 Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad. R. I. P. Su hermana política, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes, RUEGAN a sus amigos se sirvan encomendarlo a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy 8 del actual, a las CUATRO de la tarde, desde la casa mortuoria, calle de Mendizábal, número 18, hotel, al Cementerio de la Sacramental de San Isidro, por lo que recibirán especial favor. El duelo se despiden en el Cementerio. No se reparten esquelas. Se suplica el coche.

«Pompas Fúnebres». Avenida de Peñalver, 15, Opositores Registros y Judicatura Preparación por especialistas pertenecientes al Profesorado Derecho, Registros, Notarías y Judicatura. Mat.º 6 a 8. Estudios Profesionales. San Bernardo, 17, segundo

JERÓNIMO FARRÉ GAMELL Ortopedista de la Clínica de niños de la Facultad de Medicina (quebraduras), cualesquiera que sean su antigüedad y desarrollo, deformación de los huesos de la espalda, piernas y pies se curan o se corrigen, según sea la afección, con nuestro sistema especial. Es necesaria la presentación del enfermo, pues como los aparatos se construyen para cada caso determinado, han de confrontar siempre con sus respectivos datos anatómicos.

CARNIVAL Recibidos últimos estilos Zapatos terciopelo 8 ptas. En charol pulsera 8 » En tañete similar, 6,85 » Epoz y Mina, 20, 1.º Vici Romanones, 14, tienda. Vici

CAMAS DORADAS Primera casa en España UNICA FABRICA QUE MERECE ESTE NOMBRE Pinillos, Estoz y Mina, 5.

SARNA El Antiséptico Martí es el único que cura sin baño. De venta, Farmacias y Droguerías.

SE COMPRAN minerales de estado. Dirigirse a C. Zuzunegui, Ripa, 3, primero, Bilbao.

DOS MINAS de hierro de muy buena calidad situadas en la provincia de Jaén, junto al ferrocarril, se venden. Para datos y condiciones dirigirse al Apartado de Correos num. 179, Madrid.

EMILIO CORTES Agencia de Publicidad Especial para anuncios en todos los periódicos Valverde, 8, primero.

EL DEBATE CUATRO EDICIONES DIARIAS Oficinas: Marqués de Cubas, 3

SE RECIBEN Esquelas de defunción y aniversario en la imprenta, calle de los Caños, núm. 4. Teléfono 369, hasta las tres de la mañana.

IODASA BELLOT porque alivia los dolores, evita congestiones y escases, purifica la sangre, regula el ciclo y asegurando el riego sanguíneo normal, y la respuesta y depura de crudos y detritus; estimula el apetito y la nutrición. 20 gotas obran como un gran estímulo; pero no irrita ni fatiga el estómago; no tiene rítoros, no tiene mal sabor y es de uso fácil, seguro y eficaz. 4,50 pesetas en todas las farmacias. Folleto gratis. F. BELLOT Martín de los Hnos., 63, Madrid

Estado del tiempo

DÍA 7 DE FEBRERO Continúa la situación atmosférica de ayer con centros anticiclónicos en la Península y Atlántico. El tiempo es bueno en todas partes, con vientos flojos y un ligero descenso de la temperatura.

Datos referentes a Madrid: Altura barométrica a las doce del día 7: 714,15. Temperatura máxima, 12,8. Temperatura mínima, 2,6. Horas de sol eficaz, cinco horas cincuenta minutos.

Recorrido total del viento, 81 kilómetros. Dirección dominante del viento, vario. Tiempo probable en la provincia de Madrid: Bueno.

Datos de las temperaturas y lluvias de España y del extranjero:

La Coruña: máxima, 13; mínima, 5. Oviedo: 11-4. Santiago: 14-4. Pontevedra: 13-3. Lugo: 11-4. Orense: 17-4. León: 9-1 bajo cero. Santander: 12-6; lluvia en listros por metro cuadrado, 1. Bilbao: 17-8. Zamora: 10-1 bajo cero.

Anuncios breves y económicos

COMPRAS AVISO. La Casa que más paga por oro, plata, platinos, galones, toda clase de alhajas, dentaduras, dientes, se plaza Santa Cruz, 7, plaza. Madrid.

COMPRO oro, plata, platinos, alhajas, antigüedades, tapices, alfombras, papeles, libros, pianos, pueritos, aparatos fotográficos. Al Tío de Ocaña. Puencarral, 45.

COMPRO cuadros antiguos, muebles, telas antiguas, abanicos, miniaturas, encajes, porcelanas. Galería General de Arte. Plaza de San Miguel, 8, principal.

A. IBÁÑEZ, corredor de fincas colegiado, con fianza, compra y vende fincas rústicas y urbanas. Peliros, 4, principal; tres a seis. Teléfono 2.628.

AVISO. Las casas que más pagan por alhajas, antigüedades, máquinas de escribir, coser, fotográficas, bicicletas, muebles y toda clase de objetos para regalos. Objeto, 6; Prado, 3, Tiendas.

PIANOS, autopianos, violines, instrumentos musicales, relojes, candelabros, bronceos, figuras, porcelanas, jarrones, adornos casa, oratorios, gramófonos, jiccos, papeletes Monte, alhajas, compra, pago bien. Avisos: Serna, Hortaleza, 3. Próximo Gran Vía.

VENTAS CASA hipotecada. vendo; puede adquirirse por 28.000 duros; renta libre más del 6.—Apartado Correos 579.

PIANO Ronis, nuevo, gran modelo. Veguillas, Clavel, 13.

SANCHEZ. Vendo casa renta, centro Madrid, prop. para Academia, colegio, oficinas. Sin corredor. Zorrilla, 9. De dos a cuatro.

ENSEÑANZA TELEGRAFOS, Correos, preparación esmeradísima, esgogido profesorado. Turno de noche. Plaza Mayor, 32; Sal, 8.

TELEGRAFOS. Academia «Cano Rueda», Puencarral, 55.

TELEGRAFOS. 300 plazas ampliables. Reducción de programas. Preparación oficiales del Cuerpo. Academia Morales Rojas. San Andrés, 21.

VARIOS AUTOMOVILES FORD. Representante: Armando Coreho. Santander.

CONTABILIDAD. Cálculo mercantiles. Enseñanza rápida. Grupo económico para dependientes o comercio. San Bernardo, 41.

CONTABILIDAD. Taquígrafos, Francés; grupo, 25 pesetas. Bordadores, 12, principal. Señor Pintado.

ELLENTEDEORO Arend. 14. Gasas, lentes e impermeables con cristales Telegraf, para ver de cerca y lejos con los mismos.

ALMONEDA muebles de lujo. Urgente. Hay piano. Hortaleza, 182, bajo.

ALMONEDA todos los muebles de un piso: comedor, aloba, salón, cuadros, armarios, colchones de lana, ropas, camas doradas. Barco, número 6, principal derecha.

FABRICACION de nueva bebida; puede establecerse en todas partes. Muy lucrativa. Concederse exclusivamente. Maquinaria completa. 700 pesetas. Matib. Gaubert. Bilbao.

ESPECIALIDAD. Piezas invisibles, pegadas interior del calzado. Villalar, 8, zapatería.

PALACE MODES Últimos modelos de sombreros para señora, a precios sin competencia, en el hall del Palace Hotel. Madrid.

EN FAMILIA ferial, con asistencia, desean habitaciones dos señoras. Lista Correos, cédula número 26-A.

NECESITASE señora compañía, cristiana, formal, educada, independiente, informes, sin pretensiones, sepa piano, labores. Escribid: Bilbao. Begoña, doña María Moya. Convento Religiosas Agustinas Enseñanza.

JOVEN taquígrafa, mecanógrafa, pocas pretensiones, ofrécese. Razón, en esta Administración.

SEÑORA religiosa, buenos informes, acompañante señora o señorita. Aduana, 21, portería.

ENFERMERA masajista, sesiones económicas. Se hacen velas por enfermas. Mesón de Paredes, número 88, bajo.

SOLEDAD González, sastre y costurera, se ofrece para trabajar en su casa o domicilio. Jornal módico. Espino, 8.

OFRECESE señora viuda regular casa, acompañante señoritas, niños. Inmejorables referencias. Españolito, 8, bajo derecha.

COSTURERA ofrécese conserje acompañar ó cuidar señora. Canizares, 2, tercero derecha.

OFICINA Católica de Colocaciones y Bolsa del Trabajo de la Mujer. Espada, 1, principal; de 9 a 1 y 3 a 6. Urgen muchachas para todo, cocineras y doncellas; ofrécense señorita para acompañar niños, señoras de compañía, mecanógrafa, profesora elemental y superior, cuidadora oficinas, porteras, profesoras de piano y toda clase de servicio doméstico.

AGENCIAS DE NEGOCIOS FRANCISCO Martín Sanz. Madera, 88. Madrid.

BOLSA DEL TRABAJO Necesitan trabajo PROFESORA superior ofrécese educar niños. M. Martínez, Redondilla, 7, cuarto.

SEÑORITAS ofrécense acompañar niños. Conducta excelente. Razón: Bordadores, 3, Cerería.

PROFESORA superior, soltera, laborea, domicilio desde 10 pesetas mes. Mayor, 55, tercero derecha.

MARÍA CANOSA

Gran surtido en batería de cocina; aparatos para alumbrado y calefacción de petróleo y acetileno; braseros y filtros para agua. Cruz, 31 y Gato, 2.

OBSEQUIO HUMANITARIO

Las personas que sufren NEURASTENIA, CLOROSI, INAPETENCIA, DEBILIDAD GENERAL, PALPITACIONES DEL CORAZON y demás enfermedades nerviosas recobrarán rápidamente la salud perdida con el FOSFO GLIKO-KOLA Domenech, que recomendamos los médicos más eminentes. SE ENTREGA GRATIS una muestra de este maravilloso tónico reconstituyente (en elegante caja metálica) a las personas que lo soliciten del autor, Dr. B. Domenech, Ronda de San Pablo, 71, Farmacia.—Barcelona.